

25.03.2022

Erfreuliche Nachrichten aus Düsseldorf

Wir hatten bereits in den letzten Wochen darüber berichtet, dass wir im Zusammenhang mit dem Beschluss über den Haushalt 2022, zur Entlastung der Bürger und der Gemeinde, ein Umdenken bei den Straßensanierungen gefordert haben. Auch wenn nun bei der **CDU** geführten Landesregierung offensichtlich ein Umdenken in Bezug auf den Wegfall der Anliegerbeiträge bei den Straßensanierungen erfolgt ist, vertreten wir weiterhin die Ansicht, dass eine Grundsaniierung von Straßen im Einzelfall geprüft werden und eine Ausnahme bleiben soll.

Für Anlieger von Straßen, die in jedem Fall einer Grundsaniierung bedürfen, ist die Nachricht aus Düsseldorf über den geplanten Wegfall der Beitragspflicht auf jeden Fall erfreulich.

Peter Steimel



Symbolbild: pixabay.com